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Requeiro a mesa ouvindo o douto plenário e respeitando o regimento interno  desta augusta casa de leis
para que seja enviado expediente ao exmo. Prefeito Municipal de Corumbá   Sr. Marcelo Aguilar Iunes ,
e para o secretário de infraestrutura Dr. Ricardo Ametla ,solicitando providencias e estudos com relação
a pavimentação asfáltica ou com lajotas no bairro industrial , nas proximidades da GRAN LIGAS (
antiga companhia paulista de ferro ligas ) e também a ligação com pavimentação asfáltica do conjunto do
bairro industrial até o bairro previsul. Pois esse trajeto é muito movimentado com veículos de todos os
portes e tamanhos o que joga nas casas muita poeira trazendo assim vários malefícios a população.
Sendo assim solicito das autoridades competentes os benefícios que o caso requer.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 21 de Maio de 2018

  

José Tadeu Vieira Pereira
Vereador(a) - PDT
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